

## **Rückblick auf das Michelmarktwochenende 2024: Ein unvergesslicher Besuch unserer Freunde aus Pont-Château**

Das Michelmarktwochenende 2024 war wieder einmal ein besonderer Moment unserer deutsch-französischen Freundschaft zwischen Nassau und Pont-Château. Am Samstagabend trafen unsere französischen Freunde ein und wurden mit herzlicher Freude empfangen. Zur Einstimmung ging es direkt ins Festzelt, wo wir gemeinsam den Abend verbrachten. Bei Musik und bester Stimmung feierten wir das Wiedersehen und knüpften an die schönen Momente vergangener Besuche an.

### **Sonntag: Austausch und Zukunftsplanung im Kolloquium**

Am Sonntag ging es nach einem gemeinsamen Mittagessen zum traditionellen Kolloquium. Im Fokus der Gespräche stand die Vorbereitung auf ein ganz besonderes Jubiläum: Im Jahr 2025 feiern wir das 50-jährige Bestehen unserer Städtepartnerschaft. Mit vielen Ideen und großem Engagement planten Deutsche und Franzosen erste Schritte für dieses besondere Ereignis. Die gute Laune und die Vorfreude auf das Jubiläum war bei allen spürbar, und mit frisch gebackenen Waffeln und anderen Köstlichkeiten wurde die Zeit kulinarisch abgerundet.

### **Montag: Frühschoppen und ausgelassene Stimmung**

Am Michelmarktmontag genossen wir den traditionellen Frühschoppen im Festzelt – ein fröhlicher Höhepunkt des Wochenendes. Bei Musik, Tanz und vielen gemeinsamen Lachern wurde ausgiebig gefeiert. Die französischen Freunde brachten wie immer eine ansteckende Lebensfreude mit, die die Stimmung im Festzelt noch lebendiger machte. Es war ein wunderbarer Ausklang des Michelmarktwochenendes, das wieder einmal gezeigt hat, wie eng und herzlich unsere Verbindung ist.

### **Abschied und Vorfreude auf das Wiedersehen**

Am Dienstagmorgen hieß es dann Abschied nehmen – doch nicht für lange. Schon zum diesjährigen Weihnachtsmarkt freuen wir uns darauf, unsere Freunde aus Pont-Château wieder in Nassau willkommen zu heißen und gemeinsam die Adventszeit zu genießen.

Das Michelmarktwochenende hat uns viele wertvolle Erinnerungen geschenkt und zeigt einmal mehr, wie schön und wichtig diese Begegnungen sind. Auf bald in Nassau!





